

Propuestas

Transformación educativa

La iniciativa consiste en mejorar el sistema pedagógico y andragógico implementado en Panamá una transformación a los planes curriculares creando base educativa mas sólida

Tomando como ejemplo a países como Finlandia y Japón

Visualizo para Panamá una niñez culta llena de valores con amor hacia la patria, respeto al medió ambiente, la familia y el derecho a la propiedad ajena.

Jóvenes que puedan expresarse de una forma culta y respetuosa y a su vez con metas y propósitos definidos.

Espero con esta iniciativa un plan de estado eficaz tanto para los círculos familiares, comerciales e industriales donde se pueda mostrar al mundo a través del turismo que Panamá es un país educado y con bastó conocimiento necesario en todos los ámbitos laborables.

Adecuaciones curriculares actualizadas, donde el colegio cumpla con formación de estudiantes actos para el mundo laboral y empresarial.

Estructuras dignas a nivel nacional, donde nuestra niñez que convive en aéreas rurales no tengan que dejar sus estudios, debido que tiene que caminar largas distancia, o simplemente el rio no les permitió llegar a su plantel.

Que el idioma en la escuela no sea solo el español y el ingles también hacer convenios con diferentes países y en cada colegio exista un taller de lengua, ya que está comprobado que conocer más de tres idiomas abre puertas laborales no solo en Panamá sino a nivel mundial, si desde pequeño se le enseña diversos lenguajes el aprendizaje es mucha más fácil que para un adulto.

Crear medidas de seguridad dentro de los planteles a través de video-vigilancia dentro y fuera del recinto escolar así podremos evitar ingreso de facineroso y la nefasta venda de drogas que ocurren lastimosamente alrededor de muchos colegios de nuestro País.

Que el colegio se extienda los fines de semana en actos culturales y recreativos ya que entre mas tiempo un joven se dedica actividades de sano esparcimiento, menos tendrá la posibilidad que incurrir en actos delictivos.

La meta es que cada hogar de las familias panameñas puedan tener acceso a la educación en equidad utilizando todos los medios posibles para emplearlos en el desarrollo de nuestra nación.

Crear círculos de Padres donde no solo se participe en acciones esporádicas o reuniones para entrega de nota, sino de manera activa e integral el padre pueda incluirse en las actividades curriculares y extra curriculares por ejemplo en algunos países existe grupos de padres que se reúnen y realizan programas y proyectos que se ejecutan en el nivel escolar que sus hijos se encuentra, y de este modo no solo los